

*[Enrique Tirse Hernández](#)

Este domingo después de haber pasado por la **Plaza 14 Festival**, de Matanzas, seguí viaje al agro mercado **El Bosque**, de la barriada de Pueblo Nuevo, donde encontré un espacio con oferta de carne de cerdo, algo nuevo para ese agromercado.

Indagué por la persona que estaba frente a la venta, resultó ser Juan Carlos Pedrosa, director adjunto de la Empresa Porcina de Matanzas, con quien conversé para conocer a qué se debía esta nueva oferta a la población. La conversación resultó ser alentadora.